



SAMBUTAN GUBERNUR



Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT, saya menyambut dengan gembira dan mengapresiasi disusunnya dokumen "Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Provinsi Maluku Utara Tahun 2014 – 2019".

Penyusunan Dokumen RPJMD Provinsi Maluku Utara Tahun 2014-2019 ini, Saya pandang sangat penting dan strategis, karena selain sebagai dokumen 5 (lima) tahunan yang wajib disusun oleh Kepala Daerah terpilih berdasarkan Undang-Undang Nomor 23 tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah, Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 dan Permendagri Nomor 54/2010, juga karena isi dan substansi materi RPJMD merupakan alur penjabaran dari Visi-Misi Kepala Daerah terpilih yang disusun berdasarkan analisis permasalahan, isu-isu strategis, tujuan dan sasaran, strategi dan arah kebijakan serta indikator sasaran dan target pencapaian pembangunan daerah. Sehingga materi dokumen RPJMD Provinsi Maluku Utara Tahun 2014-2019 ini telah memuat dan menjabarkan visi-misi kami selaku Gubernur dan Wakil Gubernur Maluku Utara masa bakti 2014-2019, bahkan sedikit tampil beda atau ada sentuhan inovatif dengan terdapat Gebrakan yang diberi nama "33 Gebrakan CINTA Gosale Puncak" serta ada slogan pembangunan yang bercirikan Provinsi Kepulauan yaitu Slogan : "Dari Laut Membangun Maluku Utara".

Dokumen Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Provinsi Maluku Utara Tahun 2014-2019 ini, harus menjadi pedoman, landasan dan referensi dalam menyusun Rencana Strategis Satuan Kerja Perangkat Daerah (Renstra-SKPD) Provinsi Maluku Utara dan merupakan pedoman bagi daerah Kabupaten/Kota dalam menyusun Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJM Daerah) Kabupaten/Kota. Selain itu, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Provinsi Maluku Utara Tahun 2014-2019 selanjutnya menjadi pedoman bagi penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah.



Akhirnya, saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Tim Penyusun dan Tim Pembahas, serta Tim Asistensi baik dari Ditjen Bina Bangda Kemendagri, maupun kalangan akademisi dari UNKHAIR Ternate dan UMMU Maluku Utara yang dengan tugas dan fungsinya masing-masing telah bersusah payah merampungkan dokumen RPJMD ini dengan baik.

Sofifi, Desember 2014
GUBERNUR MALUKU UTARA

KH. ABDUL GANI KASUBA, Lc